

ASSEMBLEIA DA UNIÃO DE FREGUESIAS DE LAGOA E CARVOEIRO

ATA NÚMERO 9 (nove)

_____. Aos vinte e seis dias do mês de setembro de dois mil e dezanove, pelas vinte e uma horas, nesta vila de Carvoeiro, nas instalações da União das Freguesias de Lagoa e Carvoeiro, realizou-se uma sessão ordinária da Assembleia de Freguesia, sob a presidência de Carla Serol, secretariada por João Nunes, primeiro secretário, e Tânia Neto, segunda secretária, para ser dado cumprimento à seguinte ordem de trabalhos:

_____ Ponto um: *Apreciação de uma informação escrita do Presidente da Junta acerca da atividade desta e a situação financeira da freguesia, nos termos da alínea a) do nº 2 do artigo 9º da Lei 75/2013, de 12 de setembro;* _____

_____ Ponto dois: *Discussão e votação da modificação do contrato interadministrativo de delegação de competências, nos termos da alínea g) do nº1, do artigo 9º, da Lei 75/2013, de 12 de setembro;* _____

_____ Ponto três: *Deliberação sobre a transferência de competências dos municípios para as freguesias para o ano de 2020, nos termos do nº2, do artigo 38º da Lei 50/2018, de 16 de agosto e nº 1 do artigo 2º do Decreto-Lei 57/2019 de 30 de abril;*

_____ Ponto quatro: *Discussão e votação da 1ª revisão ao orçamento, nos termos da alínea a) do nº1 do artigo 9º da lei 75/2013, de 12 de setembro.* _____

_____. *Feita a chamada, verificou-se a presença dos seguintes membros da Assembleia de Freguesia: Carla Serol, João Nunes, Tânia Neto, Celeste Vieira, Joana Paulo, António Cabrita, José Manuel Fernandes, Ianick Nicolaus, Rui Correia, Luís Tito, Rita Santana e José Ilídio.* _____

_____. *Constatou-se a presença dos seguintes membros do órgão executivo; o presidente, Joaquim João Paulo, o secretário, Ruben Palma, a tesoureira, Aline Contente e a vogal Sílvia Sequeira* _____

_____. *Foi verificada a existência de quórum, com as ausências de Arlindo Rocha, tendo sido substituído por Celeste Vieira, Lina Cabrita substituída por António Cabrita e Álvaro Henrique substituído por Luís Tito. Faltou à sessão Sofia Espada.* _____

_____ A pedido da Junta de Freguesia e aceite pela Assembleia, foi incluído um novo ponto na ordem dos trabalhos , que passou a constar como a ponto quatro- " Votação de aceitação do espaço da Loja do Cidadão"._____

_____. Aberta a sessão, Carla Serol, Presidente da Mesa colocou à discussão as atas números sete de vinte e dois de abril e número oito de vinte e seis de junho. Não havendo intervenções, as atas foram aprovadas por unanimidade. . O membro João Nunes não votou por não ter estado presente nas referidas reuniões._____

_____ Não havendo qualquer intervenção do público, a Presidente da Mesa abriu o Período de Antes da Ordem do Dia. _____

_____. Tomou a palavra a senhora Rita Santana para alertar para a limpeza das sarjetas na Rampa da Nossa Senhora da Encarnação e próximo da EB1 de Carvoeiro.

_____ interveio o senhor José Ilídio para dizer que há queixas da população, relativamente à limpeza na cidade de Lagoa, nomeadamente a proliferação de ratos e baratas. De igual modo, aludiu à inexistência de candeeiros para a iluminação dos espaços junto ao Bairro Che Lagoense. Continuando a sua intervenção, informou que foi convidado para dinamizar uma iniciativa, no âmbito de uma ação " Salvador de vidas", promovida pela Fundação de Cardiologia. Disse ainda que a venda de pulseiras (cada 1500 pulseiras -1 equipamento) possibilitará a aquisição de equipamentos que poderão salvar vidas e que serão entregue a instituições do concelho. Será igualmente prestada formação para seis pessoas, com certificação do INEM. Afirmou ainda que deseja dinamizar uma ação sobre suporte básico de vida para a população em geral. Pede colaboração da Junta de Freguesia. _____

_____ A Assembleia foi unânime sobre a importância desta iniciativa e sugere como possíveis instituições recetoras, a Espamol, o LAC, Centro Popular de Lagoa, entre outras. _____

_____ Interveio o Presidente da Junta para dizer que está atento à necessidade de limpeza junto à escola e que foi realizada uma intervenção nos canais na envolvência da Che Lagoense, visando a sua reabilitação, tendo reunido com a Câmara Municipal para tratar desse assunto. Sobre a iluminação referiu que a Junta não tem responsabilidade direta, sabe que houve problemas com os candeeiros, mas recebeu garantia que serão colocadas no mês de Outubro. Sobre o projeto apresentado pelo senhor José Ilídio afirmou ser pertinente e que irá merecer toda a atenção do executivo.

_____. Aberto o primeiro ponto da ordem dos trabalhos , interveio o senhor Luís Tito, para dizer que os projetos da Junta deviam merecer uma maior divulgação, através de site próprio. Referiu-se ainda ao documento , para questionar sobre despesa de cem euros em equipamento administrativo. _____

_____. Tomou a palavra o Presidente da Junta que agradeu a sugestão do senhor Luís Tito, porque é sempre positivo que as pessoas tenham conhecimento das iniciativas e possam dar opiniões e contributos. Sobre a questão financeira interveio ,com permissão da Mesa e solicitação da Junta interveio o senhor Nelson Trindade que explicou a razão do gasto diminuto daquela rubrica. _____

_____. Quanto ao segundo ponto em agenda, interveio o Presidente da Junta para explicar a modificação do contrato interadministrativo de delegação de competências.

_____ Tomou a palavra o senhor Luís Tito para interrogar sobre sobre a duplicação de algumas verbas, tendo o Presidente da Junta afirmado ser necessário a existência de verbas para eventuais trabalhos de manutenção. _____

_____ Interveio o senhor Rui Correia para perguntar qual o objetivo do reforço para aumentar a eficácia da ação administrativa, tendo o Presidente respondido com a necessidade de oferecer mais qualidade às pessoas que nos visitam, reforçar a excelência do trabalho prestado. _____

_____ Colocado à votação o documento foi aprovado por unanimidade. _____

-----Relativamente ao terceiro ponto em agenda- Deliberação sobre a transferências de competências dos municípios para as freguesias para o ano de 2020, nos termos do nº 2, do artigo 38º da Lei 50/2018, de 16 de agosto e do nº 1, do artigo 2º do Decreto - Lei 57/2019 de 30 de abril- a Assembleia , por unanimidade , deliberou não aceitar a tranferência de competências, porque não são distribuídas verbas para suportar as competências a transferir. _____

----- No que concerne ao ponto quatro da ordem de trabalhos- Votação da aceitação de um espaço para uma Loja do Cidadão- a Assembleia rejeitou, por unanimidade, a aceitação do referido espaço, igualmente porque , apesar da iniciativa ser positiva, não haver contrapartidas financeiras suficientes para a Junta assumir essa responsabilidade. _____

_____ No que respeita ao quinto ponto, o Presidente da Junta tomou a palavra para explicar que a revisão orçamental proposta decorre da alteração à delegação de competência e que teria que ser realizada. _____

_____.Colocada à votação a proposta de revisão orçamental foi aprovada por unanimidade._____

_____Esgotada a ordem dos trabalhos, a Presidente da Mesa pediu à Assembleia autorização para que a ata fosse aprovada por minuta, o que foi aceite de forma unânime ._____

_____ E nada mais havendo a tratar, a Presidente da Assembleia de Freguesia deu por encerrada a sessão, da qual foi lavrada a presente ata, que vai ser assinada nos termos da lei._____

A presidente, Carla Isabel de Jesus Serol_____

A primeira secretária, João José Prudêncio Cabrita Nunes_____

A segunda secretária, Tânia Isabel Sousa Neto_____